

La fase regional madrileña se celebró en el HUB232 el pasado 4 de abril

El CEIP Siglo XXI de Las Rozas, premiado en la Final Nacional de la MBA Kids League por su Liderazgo Emprendedor

- ***El centro educativo se alzó con el premio entre más de 40 colegios de toda España, en una final que reunió a más de 300 escolares en Madrid***
- ***El proyecto se basa en una aplicación con diseños intuitivos y atractivos pensada para niños y niñas con TEA***
- ***También participó en la final el colegio Gredos San Diego, con su proyecto "El Árbol de la Luz"***

El pasado sábado, 10 de mayo, *La Nave* de Madrid acogió la Final Nacional de la MBA Kids League, considerada la mayor competición educativa de emprendimiento infantil de España. El evento reunió a más de 300 alumnos de Primaria, de 40 centros escolares de todo el país, que presentaron sus proyectos tras superar las fases regionales.

El CEIP Siglo XXI de Las Rozas fue uno de los grandes protagonistas de la jornada al alzarse con el Premio al Liderazgo Emprendedor, un reconocimiento nacional que valoró la excelencia de su proyecto "TEA TEAM" y la capacidad del equipo para liderar, comunicar e inspirar con una propuesta de alto impacto social. Este galardón consolida al centro como referente en innovación educativa y emprendimiento escolar.

El proyecto se basa en una aplicación con diseños intuitivos y atractivos pensada para niños y niñas con TEA, y que se diferencia de las existentes al ofrecer la oportunidad de acercarle a través de la realidad virtual de una situación como, por

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid

ejemplo, una visita a un parque. Con esta antelación visual, el utilitario se prepara para dicha vivencia mediante imágenes y pictogramas, consiguiendo de esta manera un enfoque más integral para el objetivo primordial: conseguir su bienestar emocional y mejorar sus habilidades sociales y su desarrollo cognitivo en contextos predeterminados.

Además del CEIP Siglo XXI, Las Rozas estuvo representado también por el colegio Gredos San Diego, que compitió con el proyecto "El Árbol de la Luz". Ambos centros fueron seleccionados en la fase regional de Madrid, celebrada el pasado 4 de abril en el HUB232 de El Cantizal, donde destacaron entre todos los equipos participantes por la calidad y originalidad de sus propuestas.

La jornada combinó la defensa de los proyectos con ponencias y encuentros con referentes del mundo educativo y emprendedor, como Begoña Ibarrola (psicóloga y autora), Manu Velasco (docente y divulgador), Beatriz Magro (Komvida), Jorge Branger (Fluence) o Clemente Cebrián (El Ganso), y fue conducida por la periodista Helena de Fuentes.

La participación de los centros educativos de Las Rozas en esta cita nacional reafirma el compromiso del Ayuntamiento, a través de la concejalía de Economía, Innovación y Empleo, con una educación que promueve el talento, la innovación y la cultura emprendedora en edades tempranas desde las aulas.

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid